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内容提要

1. 现在肝移植一年做个六十多例。

2. 我们肝移植原来是全省第二。

3. 现在全省浙江医大附一排第一，附二往後排。

4. 快的话，一个月多一点；运气不好，两三个月四个月。

5. 问：法轮功修炼人的供体还有吗？

答：这种没有，这种没有的，这种没有的，这种没有的。

6. 陆才得主任负责。

录音内容

医  生：喂！这是肝胆外科。

调查员：嗨，你好，这是宁波、宁波李惠利医院吗？

医  生：哎，我们这是东部医院，李惠利东部医院。

调查员：噢，陆才得主任在吗？

医  生：主任、主任在手术室。

调查员：我那个有个家属想做肝移植，我想问他一下，就说现在咱们那肝移植

做的多吗？

医  生：现在肝移植，现在肝移植的话，做的话，一年基本上我们这边做个六

十多例吧。

调查员：噢，我知道你们原来是全省第二的，是吗？

医  生：对对对对对。

调查员：那现在那个浙江医大它是第几啊？

医  生：啊？

调查员：这个浙江大学。

医  生：浙医大？

调查员：医大它～

医  生：浙大有两个，浙一他是排第一的，浙二是往后排的。

调查员：噢，噢，这样子，那就是说我想问你啊，就说要去的话大约等多长时

间能做上？

医  生：这不一定呢，这要看你是什么血型的，然后我们要看什么血型的肝。或



这你可以到时候你门诊，门诊来看一看，门诊来看一看，让就是陆医

生看一看，具体什么情况然后看他什么意见。电话里是说不清楚的好吗

调查员：对，因为我这个亲戚 他现在还在国外呢，他想让我问一下情况，想回

来到这来做，是这样子的。

医  生：那行。反正你们到时候有空、有空，还是门诊看一下会比较方便一点这

样子。

调查员：噢，就说，我就想跟他说一下大约，回来差不多等多长时间，就说快

的。

医  生：快的，你说很快的话，一个月多一点，有时候可能就等到，运气不好

一点，两三个月四个月都会等过。

调查员：噢，这样子噢。那你说咱们这个肝源，那种那个供体一般都健康吗，都

还可以吗？

医  生：那肯定的。对，一般肯定可以用的那才敢做的呀，对吧？不能用换了以

后也没什么意思呀！都是经过评估过的。

调查员：听我们那的医生讲，他说那个现在那个病人，有的就是那个快不行的

人这个供体，就像以前那个就是那个监狱里的什么法轮功修炼人的～

医  生：这种没有，这种没有的，这种没有的，这种没有的唉！这你还是，我

建议你先去了解清楚。你关于我们这边就是只能告诉你等待时间，那反

正我刚跟你说了，具体我们医院做的反正一年六十多例……，其它还

有啥问题吗？

调查员：行，那就这样子吧。好，谢谢你了，好再见。

医  生：再见。


